



3年学年だより
令和8年1月30日
大阪市立聖賢小学校

暦の上では立春を迎えますが、一年中で一番寒い2月がやってきました。冷たい風が吹き、あまり外に出たくない季節です。そんな中でも植物は着々と春の準備を始めています。

3年生もあと2か月、4年生に向かってしっかり春の準備を進めていきます。学校では、換気・手洗いなど感染予防につとめます。ご家庭でも栄養をしっかり摂り、体調管理には十分気を付けてください。引き続き健康観察をよろしくお願いします。

学習予定

国語	クラスの思い出作りのために、 ゆうすげ村の小さな旅館—ウサギのダイコン
社会	うつりかわる大阪市と人びとのくらし
算数	小数、かけ算の筆算
理科	音のせいしつ、ものと重さ
音楽	いろいろなおとのひびきに親し
図工	紙はんが
体育	ハンドボール 高とび



お知らせとお願い

- 教員研修のため、2月6日（金）はA校時4時間で給食終了後、13時30分ごろ下校します。
- 19日（木）は今年度最後の学習参観・懇談会となっています。総合的な学習で取り組んできた「まちの安全・安心まもり隊」の発表と音楽で学習しているリコーダーや歌をきいていただく予定です。ぜひお越しいただきますようよろしくお願いします。その後、懇談会を行います。ぜひご参加下さい。